

C'est par la Pointe-du-Bout que commence notre visite.



Il s'agit, sur quelques km2, d'un morceau de Côte d'Azur sous les tropiques.



On y trouve une série de grands hôtels – Ici le « Méridien »



Voici un coin de la salle à manger du Méridien



Comme chez nous, pensions de famille et bistrot, seuls les cocotiers sont exotiques.



A proximité, un superbe golf



Le golf vu de plus près



Un autre coin du golf



La plage de l'hôtel Méridien



Même plage. Beaucoup de touristes y farnientent sans penser à visiter l'île.

